

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter

Rudolf Hofmann

12. Juli 1940 – 21. Januar 2016

Er durfte zuhause im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen.

Dankbar schauen wir zurück auf 25 Jahre Firmentreue. Auch nach seiner offiziellen Pensionierung hat uns Ruedi noch über viele Jahre grossartig unterstützt. Sein breites Fachwissen, sein Engagement und seine Freundlichkeit wurden auch von unseren Kunden sehr geschätzt. Wir werden Ruedi als Vertrauten und Freund stets in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie und den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

*Meier & Partner Immobilien und Verwaltungs AG
Geschäftsleitung und Mitarbeitende*

Die Trauerfeier findet am Freitag, 29. Januar 2016 um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche Embrach statt.

Anstelle von Blumen empfiehlt die Familie die beiden Stiftungen Onko Plus, 8050 Zürich, sowie Orbetan, Thalheim, zu berücksichtigen.